
Herr Brüggen berichtet ausführlich über das Dienstleistungszentrum Neumünster und beantwortet 
Fragen von Ausschussmitgliedern. 
 
Ratsherr Kluckhuhn dankt Herrn Brüggen für den Vortrag und teilt mit, dass in ca. 6 Monaten 
erneut über die Umsetzung von Hartz IV in Neumünster berichtet werden soll. 


